



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe
Stabsstelle Unternehmenskommunikation

**Stabsstelle
Unternehmenskommunikation**

oeffentlichkeitsarbeit@klinikum-karlsruhe.de
Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Ihre Nachricht

Unsere Nachricht

Datum

05.03.2025

Pressemitteilung

Leiterin der Kinderchirurgie und –urologie am Klinikum Karlsruhe zur Professorin ernannt

Spitzenmedizin und Forschung vereint: Seit 2023 ist Verena Ellerkamp Direktorin der Klinik für Kinderchirurgie und -urologie am Klinikum Karlsruhe. Nun wurde sie mit einer außerplanmäßigen Professur ausgezeichnet.

Mit der Verleihung der außerplanmäßigen Professur durch Rektorin Prof. Dr. Karla Pollmann würdigt die Eberhard Karls Universität Tübingen die Leistungen von Prof. Dr. Verena Ellerkamp im Bereich Kinderchirurgie, Kinderonkologie, Kinderurologie und Kindergynäkologie.

Thema ihrer Habilitationsschrift waren „Untersuchungen an malignen epithelialen Lebertumormodellen des Kindesalters in vitro und in vivo“. Darüber hinaus hat Prof. Ellerkamp im Rahmen ihrer klinischen Forschung in diversen Fachmedien publiziert und an verschiedenen nationalen und internationalen Projekten zur Verbesserung der klinischen Versorgung von Menschen mit Varianten der Geschlechtsentwicklung (DSD) mitgewirkt. Für ihre Forschungsarbeit hat Prof. Ellerkamp unter anderen den Ilse-Krause-Forschungspreis der Deutsche Gesellschaft für Kinderchirurgie erhalten.

Prof. Ellerkamp leitet seit 2023 erfolgreich die Klinik für Kinderchirurgie und -urologie am Klinikum Karlsruhe. Zuvor war sie am Universitätsklinikum Tübingen tätig. „Während meiner Zeit in Tübingen hatte ich die Lehrverantwortung für das Fach Kinderchirurgie an der Tübinger Medizinischen Fakultät, seit meinem Wechsel nach Karlsruhe unterrichte ich im Rahmen der Titellehre in Tübingen weiter“, betont Prof. Ellerkamp. „Dank der neu etablierten Zusammenarbeit im Studiengang Medizintechnik mit dem Karlsruher Institut für Technologie



(KIT) habe ich darüber hinaus zukünftig die Möglichkeit, dort meine Lehrerfahrung im Bereich Medizintechnik einzubringen.“

„Wir freuen uns sehr für Professorin Verena Ellerkamp“, betonte Geschäftsführer Markus Heming. „Die außerplanmäßige Professur ist eine Bestätigung ihrer hervorragenden Arbeit in Lehre und Forschung.“